



Ibagué, 19 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2528

Alcaldía sigue apoyando a los campesinos con la entrega de 30.000 chapolas a pequeños y nuevos productores de café

En total, 27 productores podrán mejorar su calidad de vida tras recibir plántulas de café de manera gratuita.

Con el objetivo de potencializar la industria cafetera en la zona rural de la Capital Musical, la Alcaldía de Ibagué hace una nueva entrega de 30 mil chapolas, a 27 campesinos de 21 veredas. Los beneficiarios reciben las plántulas de manera gratuita.

"Estamos comprometidos con impulsar el crecimiento de nuestra industria cafetera, que ha quedado evidenciado durante este fin de semana con el éxito en Ibagué Café Festival; por esta razón nuestra alcaldesa Johana Aranda continúa entregando materia prima a nuestros campesinos", señaló Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Los habitantes de la zona rural que adquirieron las chapolas accedieron a ellas tras enviar la solicitud de este requerimiento directamente a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, para posteriormente vincularlos en las entregas periódicas que se realizan durante el año.

"Junto con mi esposo queríamos ingresar a la industria del café, pero por los altos costos no era posible. Sin embargo, hoy se está haciendo realidad este sueño", así lo afirmó Magaly Lugo, beneficiaria de este material vegetal.











